

Neues zum Thema Brustkrebs

Patientinnen in Apolda online willkommen

Apolda. Zu einer Online-Veranstaltung des Brust-Krebs-Zentrums Apolda sind Interessierte für Samstag, 13. März, eingeladen. Die Erkennung und Behandlung bösartiger Brusterkrankungen sei in den vergangenen Jahren stetig verbessert worden, fast jährlich gebe es neue Erkenntnisse, die praxisreif seien und über die man informieren möchte, sagt Chefarzt Joachim Bechler von der Klinik für Gynäkologie und Geburtshilfe am Robert-Koch-Krankenhaus.

Er ist auch Leiter des interdisziplinären Brustkrebszentrums und verweist auf das 10 Uhr startende Programm, zu dem man sich am 13. März ab 9.30 Uhr einwählen kann. Das Programm, es handelt sich inzwischen um die 4. Patientenveranstaltung, sieht ein interaktive Gespräch von Nadja Will („th!nk pink Club“) und Josef Beuth von der Uni Köln vor. Dieser hält einen Vortrag zur „Komplementärmedizin“, bevor von Nadja Will ein Impulsvortrag und „Poetry Slam“ folgen. Ab Mittag ist ein interaktives Gespräch zu Aromatherapie und Achtsamkeit gefragt. Es schließt sich eine Fragestunde an. Die Anmeldung erfolgt so: E-Mail schicken an sek.gyn@rkk-apolda.de wobei Name und Telefonnummer anzugeben sind. In der Folge wird dann ein Anmeldelink zugeschickt. *red*